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Estratto verbale n. 18 del 30 giugno 2022  

DELIBERE 63-64-65-66-67 
 

 

Il giorno 30 del mese di GIUGNO dell’anno 2022, alle ore 18.30, regolarmente convocato, si riunisce 

nell’Auditorium della sede Centrale dell’Istituto, il Consiglio d’Istituto dell’I. C. Casoria 1 Ludovico da 

Casoria per discutere e deliberare sui seguenti punti all’O.D.G.:  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Verifica stato di attuazione P. A. 2022 

3. Delibera eventuali adeguamenti calendario scolastico 2021/2022 

4. Delibera chiusura uffici settimana di Ferragosto (proposta chiusura uffici 16-17-18-19 agosto 

2022) 

5. Delibera sforamento tetti di spesa libri di testo secondaria 2022-23 

6. Sorteggio abbinamento gruppi-classe alle sezioni primaria e secondaria 

7. Valutazione richieste utilizzo palestra scolastica plesso San Mauro a.s. 2022/2023 e 

delibera eventuale NULLA-OSTA 

 

PUNTO 2: Verifica stato di attuazione P. A. 2022  

Il Dirigente mostra il documento di sintesi preventivamente inviato all’attenzione del Consiglio attraverso 

posta elettronica in allegato alla mail del 28 giugno 2022. Viene richiamata l’attenzione su una Radiazione di 

Bilancio per la mancata fruizione di fondi stanziati per lo svolgimento di progetti Pon non svolti a causa 

dell’emergenza pandemica (come descritto nei documenti preventivamente inviati ai membri del Consiglio).  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

APPROVA all’UNANIMITÁ la Verifica stato di attuazione P. A. 2022  

DELIBERA n. 63 

• Voti favorevoli: 11  

• Voti contrari: 0 

• Astenuti: 0 

 

PUNTO 3: Delibera eventuali adeguamenti calendario scolastico 2022/2023 

Il D.S. illustra il Calendario regionale già inviato al Consiglio, specificando che il giorno di inizio delle lezioni è 

fissato al 13 settembre 2022 e il termine al 10 giugno 2023.  Si propone di effettuare un orario ridotto e 

scaglionato per le prime settimane al fine di consentire un’adeguata accoglienza dei nuovi iscritti come 

riportato nell’allegato inviato ed illustrato 

 

 

 



Si ribadisce che nel caso di presenza già dai primi giorni dell’anno scolastico dell’intero corpo docente di 

scuola secondaria di primo grado, compresi i docenti supplenti, si rispetterà quanto stabilito, in caso contrario 

saranno effettuati adeguamenti ulteriori. 

Nei giorni 22 Dicembre (prefestivo rispetto alle vacanze natalizie), 17 febbraio (ultimo giorno prima del 

Carnevale) e 5 Aprile (prefestivo rispetto alle vacanze pasquali) la fine delle lezioni della scuola dell’infanzia 

sarà anticipata alle ore 12.00.  

Viene offerta alle istituzioni scolastiche la possibilità di anticipare l’inizio delle lezioni per poi usufruire di 

giorni di chiusura nel corso dell’anno scolastico in base ad esigenze contingenti. Il Collegio Docenti, in seduta 

del 29 giugno c.a., ha proposto l’inizio delle lezioni per il giorno 12 settembre da recuperare nel giorno 9 

Dicembre. Il Consiglio, dopo una breve discussione, dà parere favorevole alla proposta ed infine  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA all’UNANIMITÁ gli adeguamenti del Calendario scolastico 2022/2023 

DELIBERA n. 64 

• Voti favorevoli: 11  

• Voti contrari: 0 

• Astenuti: 0 

 

PUNTO 4: Delibera chiusura uffici nei giorni 16-17-18-19 agosto 2022 

Il Dirigente sottopone all’attenzione del Consiglio la difficoltà a garantire l’apertura degli uffici di segreteria 

nella settimana centrale del mese di agosto, nei giorni 16-17-18-19 agosto. Si propone dunque, non essendoci 

adempimenti urgenti per tale periodo, la chiusura dei suddetti uffici, previa comunicazione al pubblico 

attraverso appositi avvisi attraverso i canali ufficiali dell’I.C. 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

DELIBERA all’UNANIMITÁ la chiusura uffici nei giorni 9-10-11-12 agosto 2022.  

DELIBERA n. 65 

• Voti favorevoli: 11 

• Voti contrari: 0 

• Astenuti: 0 

 

Punto 5: Delibera sforamento tetti di spesa libri di testo secondaria 2022-23 

Si passa all’esame di una tabella di riepilogo (preventivamente inviata ai membri del Consiglio) in cui vengono 

illustrati gli sforamenti dei tetti massimi di spesa per l’acquisto dei libri di testo per la scuola secondaria di 

primo grado in alcune sezioni. Il Dirigente spiega che lo sforamento è dovuto all’incremento dei costi 

effettuato dalle case editrici a causa dell’inflazione e dei rincari, giacché i tetti di spesa non vengono 

aggiornati dal 2014. I libri di testo, infatti, non sono stati cambiati rispetto all’anno precedente ma i secondi 

e terzi volumi hanno subito un aumento.  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

DELIBERA all’UNANIMITÁ lo sforamento dei tetti di spesa per libri di testo di scuola secondaria a.s. 2022-23.  

DELIBERA n. 66 

• Voti favorevoli: 11 

• Voti contrari: 0 

• Astenuti: 0 

 

Punto 6: Valutazione richieste utilizzo palestra scolastica plesso San Mauro a.s. 2022/2023 e delibera 

eventuale NULLA-OSTA. 

Il Dirigente Scolastico spiega che sono pervenute 4 richieste di utilizzo della palestra scolastica della sede San 

Mauro provenienti dalle seguenti associazioni sportive: 



ASD “VESUVIO VOLLEY” 

ASD “VOLLEY CASA D’OR” 

ASD “BASKET CASORIA” 

ASD “VOLLEY CASORIA” 

Il Consiglio d’Istituto, ritiene necessario condizionare la richiesta di utilizzo alla stesura di un previo raccordo 

sulle misure di igienizzazione dei locali concessi in utilizzo, nel rispetto delle misure di sicurezza, di 

igienizzazione e di prevenzione del rischio di contagio da Covid 19, al corretto utilizzo dei locali concessi e 

della relativa cura di luoghi e materiali presenti e alla stesura di progetti di affiancamento di figure esperte 

alle insegnanti curricolari per lo svolgimento di attività di gioco-sport in orario scolastico. Dopo una rapida 

riflessione, il Consiglio accoglie la richiesta di utilizzo della palestra scolastica plesso San Mauro a.s. 

2022/2023 e 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

DELIBERA all’UNANIMITÁ il NULLA OSTA per l’utilizzo della palestra della sede San Mauro alle associazioni 

sopraelencate per l’anno scolastico 2022/2023 

 

DELIBERA n. 67 

• Voti favorevoli: 11 

• Voti contrari: 0 

• Astenuti: 0 

 

      Il Segretario                                                                                                                           Il Presidente    

     Anna Costanzo                                                                       Daniela Midiri 

 


